

Tingkatkan Daya Dukung Kontraktor, Askonas NTB Gelar FGD Bersama Bank NTB Syariah

Syafruddin Adi - NTB.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 21, 2024 - 18:12



Ketua Askonas NTB (kanan) bersama perwakilan Bank NTB Syariah (kiri) saat FGD yang berlangsung di Nostalgic Cafe, Jumat (21/06/2024)

Mataram NTB - Asosiasi Kontraktor Nasional (Askonas) NTB bersama Bank NTB Syariah menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) dengan Tema

diskusi “Sinergitas dan Peran Bank NTB Syariah dalam mendukung pembiayaan proyek pengadaan Barang dan Jasa Konstruksi bagi anggota Askonas NTB”.

FGD tersebut berlangsung di Nostalgic Cafe jl. Bung Karno Mataram, dihadiri Ketua dan Pengurus Askonas NTB, perwakilan Bank NTB Syariah serta Anggota Askonas NTB, Jumat (21/06/2024).

Ketua Askonas NTB H. Taufan Sukma kepada awak media mengatakan, bahwa kegiatan yang dilakukan bersama Bank NTB Syariah kali ini merupakan upaya Askonas untuk memfasilitasi para kontraktor dalam meningkatkan kemampuan dalam hal pembiayaan proyek atau tugas pengadaan yang dilakukan terutama yang berkaitan dengan pembiayaan.

“FGD ini salah satu terobosan Kami sebagai Ketua Askonas NTB dalam mendorong para kontraktor dapat mengerjakan proyek nya dengan baik tanpa kendala pembiayaan, “ucapnya.

Menurutnya, Askonas NTB telah membangun sinergi atau kerjasama dengan pihak Perbankan dalam hal ini Bank Syariah NTB sebagai pendukung pelaksanaan pekerjaan yang dilakukan Kontraktor.

“Namun demikian harus sesuai aturan dalam proses mengajukan dengan perbankan hanya saja beberapa hal akan diberikan kemudahan untuk mempercepat pelaksanaan proyek yang dikerjakan, “ucapnya.

Maka lanjutnya, melalui FGD ini diharapkan dapat menjadi pintu pembuka dari semua permasalahan yang dihadapi kontraktor khususnya kendala pendanaan.

“Semua anggota Askonas NTB diharapkan dapat memanfaatkan momen diskusi tersebut demi keberlangsungan proyek pekerjaan yang akan dilaksanakan oleh kontraktor itu sendiri. Gunakan momen diskusi ini untuk mendapatkan solusi dari setiap permasalahan yang dihadapi Kontraktor selama ini, “bebernya.

Beberapa Bank lain juga banyak yang menawarkan kerjasama dengan Askonas namun sebagai orang Daerah tentu akan mengutamakan Bank milik daerah agar sama-sama memiliki nilai manfaat. (Ada)